## ROTARY CLUB DE PONTOISE

(166 ÈME DISTRICT )

## BULLETIN DU

PRESIDENT : BERNARD LECANU

ANNEE : 1987-1988

RÉUNION DU : 29 Septembre 1987

Président de séance :

Bernard LECANU

VISITEURS ------

néant

INVITES

Toutes nos épouses y compris celles de nos amis disparus qui ce

soir étaient représentées par Nicole DASSENCOURT et Renée COUPIN

CONFÉRENCIER DU JOUR:

Andrée et Jean GOURDET

------

SE SONT EXCUSÉS CE JOUR : Frédéric FILLY, Michel FROMAGEAU, Alain GARCIA, Dominique RICARD, Nicolas VASSILIEFF et Fabrice BADER qui vient d'être hospitalisé et pour lequel son épouse Georgette demande une

dispense d'assiduité de 2 mois.

ANNIVERSAIRES

Presences exterieures

: Roger CAVILLON et Paul LAURENT le 21/9 à CAVAILLON

Gérard ALLAIRE le 23/9 à PARIS

Bernard et Maîté LECANU et Pierre BOURQUIN le 26/9 à PARIS à

l'accueil des boursiers de la FONDATION.



T.S.P.

Le Président très heureux, dit-il, "du rayon de soleil qu'apporte toujours la présence de nos épouses", procéde d'abord à quelques annonces avant de nous souhaiter bon appétit :

- Les PRESIDENTS de COMMISSION ne doivent pas oublier leurs prochaines réunions :
  - . 5 Octobre pour l'Action Professionnelle (G. CARRIERE)
  - . 5 Octobre pour l'Action Jeunesse (E. FRANKE)
  - . 13 Octobre pour la Communication (J. WEBER)
- Pour le GALA de MONTFORT L'AMAURY, le 16 Octobre à Versailles, le Président insiste pour que notre Club soit largement représenté. L'appel sera fait la semaine prochaine.
- Le Président du ROTARY INTERNATIONAL sera en 89/90 l'américain Hugues ARCHER.
- Le port de la ROULETTE est une obligation pour tous les rotariens. Hubert ne demande pas mieux que de nous en vendre beaucoup ainsi que des porte-clés et autres gadgets pour faire rentrer "des sous" dans la caisse.
- Pour le PROGRAMME Gérard ALLAIRE n'a pu remplir que 2 ou 3 cases ... c'est insuffisant ... chacun doit proposer une conférence de lui ou d'un invité.
- BROCANTE dimanche 4 Octobre : à partir de 8 heures Parc aux Charettes (en tenue médéviale si possible). <u>VIDER VOS GRENIERS</u> ! et apportez tout chez Hubert samedi à partir de 10 heures.
- BULLETIN : Les rédacteurs seront, en Octobre : Paul DESCAMPS Novembre : Jean Claude MONTI

Décembre : Jean MICHAU

- FONDATION le Président rappelle et insite sur le devoir que nous avons de présenter des dossiers de candidats BOURSIERS c'est Guy BROSSARD qui centralise. Le Président signale que nous avons eu le plaisir samedi soir d'entendre 2 boursières :
  - . une japonaise merveilleuse chanteuse d'OPERA
  - . une américaine extraordinaire chanteuse de GOSPEL
  - Il espère pouvoir inviter l'une ou l'autre à notre future grande soirée.
- COMMANDOS de l'AMITIE : c'est Guy BROSSARD là aussi qui centralise. Ce soir 3 volontaires se sont inscrits :
  - . Jean GOURDET pour l'ISLE ADAM
  - . Bernard LECANU pour MAGNY EN VEXIN
  - . Pierre BOURQUIN pour TAVERNY BEAUCHAMP

Pour terminer la partie "AVANT DINER" le Président rappelle que mardi prochain 6 Octobre c'est un apéritif qui sera suivi de la réunion du COMITE à laquelle il demande la présence de tous ses membres.

Avant la fin du dessert le Président passe la parole à Jean GOURDET qui nous dit quelques mots du merveilleux voyage en Grèce qu'il a récemment effectué avec Andrée.

C'est Jean qui parle :

".... j'ai préféré vous présenter moi-même ce voyage en PELOPONESE car Andrée est tellement documentée sur le sujet qu'il lui faudrait plusieurs heures et tellement passionnée que dès demain matin vous vous retrouveriez tous dans les agences pour, à votre tour, réaliserce voyage.

Elle, sans moi, a déjà visité : 3 fois la Grèce, 3 fois la Crète, 3 fois la Turquie, 3 fois l'Egypte ..... c'est la première fois que je l'accompagne..... (note du bulletinier : c'était le 13ème voyage ! le hazard ?)

Elle se fait sûrement une cagnotte pour se les payer .... elle est solide .... elle me fatigue .... si sa cagnotte est remplie elle repartira sûrement l'année prochaine. Moi, par prudence, pour le cas ou il lui arriverait quelque chose, j'ai profité de ce voyage pour réserver, dans de nombreux endroits, un sarcophage .... on ne sait jamais.

Pour en venir à notre PELOPONESE c'est en avion que nous nous sommes rendus à ATHENES où une voiture nous attendait pour effectuer la visite de tous les lieux que vous verrez tout à l'heure, mais je vous assure que cela peut très bien se faire "à pieds" avec les chemins de fer et les autobus.

Nous, grâce à Andrée, rien n'était imprévu, l'itinéraire était parfaitement préparé, les arrêts et les visites minutieusement programmés .... elle est formidable .... elle connait tout çà par coeur.

Les routes sont dans l'ensemble assez bonnes, EINHART ne pourrait toutefois pas y travailler (cf. conférence de la semaine dernière) car il n'y a pas d'accotement ... la pente est abrupte dans le rocher dès le bord de la partie roulante.

Curiosité : de très nombreux oratoires le long de la route, de tous genres, de toutes dimensions (généralement 30 à 50 cm) quelque fois une bougie y brûle.

Climat : à notre arrivée il faisait un froid que les grecs n'avaient pas connu depuis 150 ans, ce qui nous a permis de ne pas souffrir de la chaleur lors de nos escalades.

Hôtels : en général confortable - très bien - un seul défaut : <u>pas de bidet</u> (note du bulletinier qui a quelque peu voyagé : le bidet est un ustensile typiquement français).

Restaurants : corrects mais sans plus - n'avons rien trouvé d'excellent et en particulier pas de fruits de mer et peu de poisson. Le vin et l'ouzo sont très bons, le café turc aussi mais ici il s'appelle CAFE GREC.

Les Monuments - Les SITES ANTIQUES ... c'est vraiment une richesse de la Grèce qui a fait un effort considérable de mise en valeur. Très souvent un musée est installé sur ou près du SITE .... c'est vraiment très beau ! mais attention il ne faut pas s'y rendre sans préparation vous en auriez vite "par dessus la tête"de leurs vieilles pierres ... moi ... grâce à Andrée j'ai apprécié et j'ai même compris quelque chose.

Ensuite, il nous a projeté quelques centaines de magnifiques diapositives accompagnées de savants commentaires que je ne reproduis pas ici pour deux raisons :

- . Je ne me souviens pas de tout, il faisait noir je n'ai pas pris de notes
- . Il manquerait les images

Ce fut une belle soirée cloturée à 23h15 par le Président qui a dit :

Merci Andrée ! Merci Jean !

Le Bulletinier de Septembre

Pierre BOURQUIN.